



Résultats et programme...

publié le 16/02/2017

Mercredi 15 février, 3 équipes étaient sectionnées pour participer aux finales départementales en sport collectifs. En volleyball, les minimes terminent 4èmes et ont eu l'honneur de jouer contre le meilleur joueur français de sa catégorie... Ils ont ainsi pu mesurer, dans la bonne humeur, la marge de progrès qu'ils leur reste à accomplir. En handball, les benjamins terminent 8èmes, et les minimes filles décrochent une belle 3ème place !
Bravo à tous !!

Le prochain rendez-vous sportif est fixé au 8 mars. Ce sera une après-midi entraînement au gymnase, de 13h15 à 15h, sauf pour les élèves qui préparent le raid, et iront en forêt de l'Hermitain pour s'entraîner en course d'orientation , de 13h à 15h30.

Bonnes vacances à tous.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.